

Pôle communication
24.65.42

Mercredi 30 août 2023

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

À la suite des meurtres survenus au cours des derniers jours, l'un à Maré et l'autre à Thio, le gouvernement collégial tient à adresser ses plus sincères condoléances aux familles et aux proches des victimes.

Ces deux drames ont eu lieu en marge d'évènements festifs qui ont généré une alcoolisation massive chez certains participants.

Malheureusement, force est de constater que l'alcool est systématiquement impliqué dans les tragédies qui affectent profondément la société calédonienne.

Encore une fois, ces drames auraient pu être évités si chacun avait fait preuve de davantage de modération.

Le gouvernement appelle donc tous les Calédoniens à adopter un comportement responsable face à ce fléau qui gangrène notre société et contre lequel il est nécessaire de se mobiliser avec la plus grande détermination.

* *
*